

## REPORTEROS DAN PORTAZO

# TRUENAN INTERNET, WIFI Y LAS PANTALLAS DEL INE



**LA PRENSA no escuchó ni vio el debate 15 minutos; un grupo de periodistas realizan una manifestación**

POR AURORA ZEPEDA  
azepeda@gimm.com.mx

EL DATO

### Antecedente

En el primer debate el Instituto Nacional Electoral falló en los cronómetros de los candidatos presidenciales; ahora fue peor para la conectividad de prensa.

**P**or más de una hora, a las 18:30 horas, se cayó el sistema de internet y wifi en la sala de prensa. Regresó a las 19:30 pero no duró mucho.

Minutos antes del inicio del segundo debate se cayó por completo otra vez y al inicio del encuentro la prensa escuchaba que en el estudio ya había iniciado el debate y en las pantallas seguía la cortinilla previa.

Segundos después entró la transmisión pero las pantallas se fueron a negros.

La imagen regresaba y se iba sin permitir escuchar siquiera las palabras de las y el candidato. Reporteros y camarógrafos empezaron a gritar que se necesitaba urgentemente el internet y las pantallas funcionando.

Por cinco minutos no hubo señal, la prensa no pudo escuchar ni ver el debate, así que un grupo de reporteros se dirigió al pie de las escaleras por donde entraron los invitados y candidatos para dar "portazo".

Gritaron consignas por otros diez minutos más y amenazaron con saltar las vallas, que estaban encadenadas unas con otras, además de rodeadas con personal de seguridad por sí los periodistas las saltaban. Como ni el internet, ni la

señal de las pantallas se restablecía, las autoridades del INE dieron la orden de quitar las vallas para que pudieran pasar a ver las pantallas en el área de invitados de uno de los candidatos. La prensa no pudo ver los primeros 15 minutos del debate.

Ésta fue la segunda vez que la sala de prensa presenta problemas para poder realizar su labor ayer.

Previo al encuentro, los reporteros de televisión no pudieron subir señal para los enlaces, por lo que varios salieron a la calle, fuera de los estudios, para poder realizar sus transmisiones.

En el primer debate también se cayó el internet, no se contrató wifi, y los datos estaban saturados por los cientos de personas en el mismo lugar.

El miércoles pasado, la consejera presidenta Guadalupe Taddei se comprometió a que no habría percances como los ocurridos en el primer debate.

En este segundo encuentro se vivió peor.